



萩園中学校ニュース

萩園中学校 学校だより ⑦ 令和2年8月17日 校長 丸山 修一

学校教育目標スローガン「夢・希望・感動・感謝」

生徒の皆さんへ 学校生活を充実させよう！



例年より短い夏休み、計画的に過ごすことができたでしょうか。今年度は、秋季休業もなくなり、前期・後期の区切りはあるものの年末まで一気に進んでいきます。この長い学校生活を充実したものにするためには、皆さんの「やる気」が必要です。その「やる気」を出すためには、やはり「目標」と「計画」が大切なのです。学校生活を何となく過ごしてしまわないように、学校再開時の「よし！」という前向きな気持ちや想いをもう一度思い起こしてください。そして、自分の「目標」を明確にして、その実現に向けて計画的に取り組んでください。「目標」に向かった取組は「自信」や、さらなる「やる気」につながります。しかし、「自らを高めること」だけでは充実した学校生活を送ることはできません。「クラス」「学年」「学校」という「チーム」として「より良い学校生活にするにはどうしたらよいか」等、「みんなで高め合う」という視点をもつことが大切です。学校生活の中で、「目標」と「計画」を意識しながら、仲間と協力し、磨き合い、高め合って「チーム」の一員としても大きく成長できるよう頑張りましょう。

「新しい学校生活」を再確認して実践しよう！



新型コロナウイルスの感染については、全国的に感染が拡大し神奈川県、茅ヶ崎市も感染者が増加しています。再度、学校においては「新しい学校生活」、家庭においては「新しい生活様式」の徹底が求められます。以前からしっかり行動できていた皆さんも、ここで、感染拡大防止対策を再確認して、基本に立ち返って日々の生活の中で実践しましょう。

- 健康管理に努める。(規則正しい生活。日々の検温。体調不良の場合は決して無理をしない。)
- 手洗いの徹底。(時間をかけて丁寧に。登校時、授業・昼食・掃除・部活の前後、帰宅後。)
- マスクの適切な使用。(飛沫感染防止。会話の距離・位置・時間・声等を意識する。咳エチケットの徹底。フィジカルディスタンスを意識する。熱中症に注意する。)

【保護者の皆様へ：お願い】修学旅行・学校行事等について

- 3年生の修学旅行につきましては、市教育委員会と市中学校長会で協議の結果、9月・10月の実施については見送ることとなりました(市内13校中12校が見送り)。本校3年生は、当日に向けて準備を進め、充実した修学旅行になるよう取り組んでおりました。また、学校も3学年の職員を中心に旅行業者と連携して新幹線やホテルの確保、日程調整、生徒の安全・感染防止策の具体について詰めの確認をしているところではありましたが、現在の感染拡大状況に鑑み、残念ではありますが見送る判断をいたしました。現時点では中止とはせず、実施の時期・日程・活動内容等を吟味し、3年生の大切なまとめの行事として可能な限り実施の方向で調整・検討していきたいと考えております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。(詳細は、決まり次第お知らせいたします。)
- 学校では、他の行事等につきましても「コロナ禍」においても、価値ある教育活動として、また、生徒の活躍・成長の場等として、生徒の安全・感染防止対策を講じながら創意工夫して実施する方向で準備を進めております。しかしながら、感染拡大状況等や国・県・市の方針の変更等によって今後も、再延期や中止になる場合がございます。改めてご理解とご協力をお願いいたします。

○「コロナに負けるな！」臨時休業期間中の生徒作品 * 配付版は熱中症防止チラシを掲載

